

Sortie Groupe C du Jeudi 12 Octobre 2023

Comme quoi il ne faut pas aller bien loin et être très nombreux pour prendre du plaisir à vélos.

C'est en effet à l'intérieur d'un périmètre restreint que nous avons évolué à 9 cet après-midi pour faire nos 40 km prévus au programme, ce périmètre étant délimité par Ste Hélène Bondeville au nord, Colleville à l'Est, Mentheville au sud, et Yport à l'Ouest. Parcours réduit certes, mais avec quand même 3 belles bosses, celle de la route de Cany en partant, celle de Tourville à mi-chemin et enfin celle de Criquebeuf en dernier, mais qui dit bosses dit aussi descentes et au programme il y avait celle d'Hougerville, celle d'Epreville à Yport par le Fond Pitron et pour finir tout schuss la route d'Etretat pour déposer notre Pierrot à sa porte.

Quand j'aurai dit qu'Eric nous a quitté à Ganzeville toujours pour ses raisons professionnelles, que Jeannot a fait de même à Epreville estimant que son capital kilométrique était atteint pour aujourd'hui et que nous avons prolongé jusqu'à la plage d'Yport pour respirer son air iodé (ou pas) à marée basse, j'aurai tout dit.

Belle balade dans un excellent esprit, dommage que nous n'ayons pas été plus nombreux, mais bon.... J'ai déjà eu l'occasion de m'exprimer là-dessus, alors il vaut mieux que je m'arrête là.

A dimanche j'espère

Jacques

Les photos du jour : <https://photos.app.goo.gl/5AoqtvxgzxJV2vZLA>